

発行所

奥津医院
南足柄市生駒381
電話 0465-74-0024
発行人 奥津紀一

けんこうニュース



初夏
(奥津直道画)



上病院の新病棟は三月末竣工し、六月より活動を開始する。病床数はこれまでと変わらないが、手術室の機能が高まり集中治療室が設置された。

同時に各種検査機器も充実した。

心臓疾患に対する、救急対応ができるようになつたため地域の第一線の病院として機能を備えることとなつた。また、病室や廊下なども広々として、綺麗で居心地の良い病院になりそうです。

在宅医療のバックアップなど、地域医療を支える病院となることを目標の一つとしています。

地域で使いやすい機能の高い病院として発展してゆくことを期待しています。

四月二十九日、三十日、仙台市のスポーツランド SUGO で開催された。

さいわい両日とも好天で新緑と八重桜に彩られた気持ちよいコートで充分にテニスを楽しむことができました。



小田原マイコンクラブ 二十周年記念パーティー

アの集まりだったが、最近はいろいろな人が参加している。

例会は第二日曜日、二時より小田原衛生会館を会場にして開かれている。

パソコン関係の情報交換や、

一般市民を対象としたパソコン教室の開催などをを行つてゐる。

当日はパソコンのはじまりから現在に至る二十周年の活動を振り返つて賑やかな会合となりました。

小田原市を中心とした地域で、パソコンに興味のある人達の集まりで職業は教員、自営業、会社員、主婦とさまざまです、現在会員は四十七名。

はじめはかなり専門的なマ

県立足柄上病院新病棟竣工

第三十九回全日本医師テニス大会 (みやぎ) 団体戦優勝・個人戦第三位



全日本医師テニス大会

国際交流青少年アドベンチャー

四月十五日、足柄ロータリークラブにより昨年に引き続き開催されました。

丸太の森の近くの山に、世界十一ヶ国からの留学生と日本の高校生が集まつた。

形外科の片田先生も出場し、力いっぱいのプレーをみせていました。

スポーツ医学研修会、懇親会もあり、楽しい一日間を過ごすことができました。

丸太の森にある様なアスレチックの設備を利用して、体操をしたりしながらお互いの理解と協力の精神を育てるプロジェクトだ。

最後には、高さ八メートルの木の上で歩いたり、ジャンプしたりするイベントがある。



湧言飛語



女子学生も大した気負いなく参加する様子を見るとさすが海外留学するような人は違うなとの印象を受けた。

好天にめぐまれ、新緑の中楽しい一日だった。

院長